

Publié le 21 juin 2022

# COCO, 94 ANS L'HTA A PAS RAISÉ POUF ALLER À L'ÉCOLE

COCO





<https://www.bibliotheques.cergyponoise.fr/osiros/result/notice.php?queryosiros=id:4002048>

**Gogo : Gogo, 94 ans : il n'y a pas d'âge pour aller à l'école**

**(<https://www.bibliotheques.cergyponoise.fr/osiros/result/notice.php?queryosiros=id:4002048>)**

À 94 ans, Gogo intègre l'école de son village et devient la plus vieille écolière du monde. Mère de trois enfants, sage-femme depuis 75 ans, elle partage aujourd'hui les bancs de l'école avec des maîtresses et des élèves qu'elle a fait naître. Encouragée par ses 54 arrière-petits-enfants et l'école tout entière, la doyenne des écolières se lance un défi : réussir son examen de fin de primaire et prouver qu'il n'y a pas d'âge pour apprendre !

Un chouette documentaire qui devrait plaire et amuser toute la famille, un parcours plein d'inspiration pour les petites filles et les séniors.

Gogo, 94 ans, mère, grand-mère et arrière-grand-mère, sage-femme de son village, ne sait ni lire ni écrire et se désole que beaucoup de petites filles de son village ne sont pas envoyées à l'école, que de nombreuses filles de ce village fuient l'instruction en ayant rapidement des enfants et en restant à la maison, au Kenya.

Gogo va leur montrer l'exemple et l'importance d'acquérir pour ces jeunes filles un peu plus d'indépendance et de liberté en apprenant à lire et écrire, il n'est jamais trop tard pour apprendre et améliorer son destin.

Gogo va s'inscrire à l'école et se trouver dans la même classe que quelques unes de ses petites-filles en CM2.

Le documentaire nous montrera bien que l'effort sera le même pour cette senior, s'accrocher et persévérer pour obtenir son examen de fin d'année. Pas de passe-droit si Gogo manque de rigueur sur ses devoirs de la part de la maîtresse.

C'est un bel exemple, pour les kenyans mais aussi plus largement pour tous les gens qui n'osent pas.